



De izquierda a derecha, Ana Collado, Miguel Ángel García Nieto, Carlos García, Sonsoles Sánchez Reyes, Pablo Casado y Miguel Arias Cañete en Ávila. :: RICARDO MUÑOZ-ICAL

## Casado se suma a la insistencia de Mañueco y pide a PSOE y Cs que aclaren si van a pactar

El presidente nacional del PP cierra campaña en Ávila y Palencia y advierte sobre «los riesgos» de votar a los socialistas

:: PAULA VELASCO

ÁVILA. «¿Queremos que Sánchez tenga el respaldo de los ayuntamientos y autonomías para que haga lo que le dé la gana? No». Pablo Casado se dirigió así a los simpatizantes del Partido Popular que acudieron en Ávila al acto electoral de cierre de campaña, el primero de Casado sin ser diputado por esta ciudad después de ocho años en el escaño.

El presidente nacional del PP participó en el cierre de campaña junto con la candidata del PP al Parlamento Europeo, Dolor Montserrat; el comisario europeo de Acción por el Clima y la Energía, Miguel Arias Cañete; el presidente del PP de Ávila, Carlos García; la candidata popular a la Alcaldía de Ávila, Sonsoles Sánchez-Reyes; y el cabeza de lista por Ávila en la candidatura del Partido Popular de Ávila a las Cortes de Castilla y León, Miguel Ángel García Nieto.

Casado dijo que estas elecciones municipales y autonómicas son también, «por desgracia, generales. Mucha gente se está preguntando qué ha votado el 28 de abril». El presi-

dente popular afirmó que Sánchez es «un caballo de Troya del independentismo. Lo hemos visto en el congreso. Me preocupa mucho que el presidente del Gobierno le diga a Junqueras 'no te preocupes', porque 'te voy a indultar'».

Casado se preguntó en su intervención si «¿queremos que Sánchez tenga el respaldo de los ayuntamientos y autonomías para que haga lo que le dé la gana?». No, respondió él mismo.

También pidió a Ciudadanos que diga con quién va a pactar tras estas elecciones, y que lo diga antes del domingo porque los españoles tienen derecho a saberlo.

El de ayer fue el primer acto al que Casado acude en Ávila sin ser diputado, tras ocho años ocupando ese puesto. Un acto «emocionante» para él, en el que, aseguró, «allá donde esté pelearé por todo lo que he peleado por esta tierra como diputado. Ya es hora de que Ávila cuente a nivel nacional».

Tierra de «política seria» y de «grandes políticos», como Adolfo Suárez, al que calificó de «orgullo democrático de cualquier español, independientemente del partido al que vote». El acto tuvo lugar en uno de los palacios de la ciudad, el Sofraga, donde hubo «seis intervenciones a seis grados centígrados. Esto es el junio que tenemos en Ávila. Y aun así conseguimos llenar», dijo satisfecho el presidente del PP.

Casado reivindicó para «una de

las ciudades más bonitas del mundo» la industria, «que la gente se quede aquí, que para eso hay una universidad», y trenes «no para irnos, sino para que venga la gente».

Con anterioridad al presidente nacional del PP, la candidata al Parlamento Europeo, Dolor Montserrat, pidió también el apoyo para su partido porque «no podemos dejar a España en manos de un socialismo que está jugando junto a los po-

pulismos y nacionalismos». «Somos el partido que soluciona los problemas y los más influyentes en Europa», comentó la política catalana, que recordó que de cara al domingo se elige entre «un proyecto que siempre funciona, el del Partido Popular» y otros que «siempre nos ha llevado a la crisis económica, el del PSOE».

Por su parte, Miguel Arias Cañete defendió el «buen bagaje de los últimos años del Partido Popular en Europa» gracias, entre otras cosas, «a que tenemos arraigo en los territorios». «Hay que ganar para contrarrestar a un presidente que no queremos, que solo defiende su puesto en el poder, y que no siquiera tiene ideología», comentó Cañete en referencia a Pedro Sánchez, informa la agencia Ical.

Casado también se desplazó has-

ta Palencia para participar en otro acto electoral con el candidato de esta capital, el actual alcalde y aspirante a la reelección, Alfonso Polanco, y el candidato a presidir la Junta de Castilla y León, Alfonso Fernández Mañueco.

En la ciudad palentina, Casado acusó al jefe del Ejecutivo, Pedro Sánchez, de querer cambiar indultos por escaños en su investidura con los partidos independentistas e insistió en que los populares son la única alternativa posible ante la conformación de los gobiernos de izquierda, tanto

en España, como en autonomías como Castilla y León, en la que, dijo, Ciudadanos está dispuesto a pactar con el PSOE para llegar a la Junta. «Me preocupa que Sánchez hable con Junqueras, porque le van a indultar, algo que yo ya he dicho desde hace tiempo», informa Ical.



El presidente del PP, Pablo Casado, en un acto con militantes en el parque del Salón de Isabel II de la capital palentina. :: BRÁGIMO-ICAL